

An die Schülerinnen und Schüler der Heideschule Schwanewede

Ganz herzlich möchte ich mich bei Euch für Euren großartigen Einsatz bei dem Sponsorenlauf bedanken.

Ihr seid klasse gelaufen!

Insgesamt habt Ihr wirklich 6760;-- Euro regelrecht erarbeitet und zwar nicht für Euch selbst, sondern für andere.

Die Hälfte dieser Summe, also 3380;-- Euro, werden im Krankenhaus in Asha Vihar eingesetzt werden. Wir operieren dort Kinder mit angeborenen

Klumpfüßchen. Die Operation, um solch ein Füßchen gerade zu machen,

kostet ungefähr 60 Euro. Wir können mit dem Geld 56 Füßchen

operieren. Bei manchen Kindern sind beide, bei anderen nur ein Fuß

betroffen - also können wir sehr vielen Kindern zu gesunden, geraden Füßen

verhelfen, die dann ein ganz normales Leben führen, laufen und sogar

tanzen können.

Ich danke Euch allen ganz herzlich im Namen dieser Kinder,



Claudia Zechel

Spendenkonto

Commerzbank AG Berlin:
IBAN: DE09 100800000 0787301300
SWIFT-BIC: DRES DE 33

Raiffeisen-Volksbank:
Delmenhorst Schierbrock e.G.

www.johar.de • www.ashavihar.org

Sitz Johar gemeinnützige Gesellschaft für ganzheitliche medizinische Versorgung, Rehabilitation, Fürsorge und Entwicklung mbH
Doris Ratz • Masurenweg 27 • 30900 Wedemark • Tel: 0049-5130-9286980 • Fax: 0049-5130-9286976 • E-Mail: buero@johar.de

Geschäftsführer Claudia Zechel

Ansprechpartner für Vorträge und Infos Doris Pazolt • Tel: 0049-6359-6812 • Fax: 0049-6359-961141 • E-Mail: info@johar.de